

LA MONTAGNE

Avec ses 106 licenciés, le Karaté Do de Cusset est le troisième le plus important d'Auvergne

- [Cusset](#)

Publié le 12/07/2012



Les jeunes karatékas du Karaté Do de Cusset en ont vu de toutes les couleurs à l'issue des passages de grades.

Si le Karaté do de Cusset joue les premiers rôles dans la région, ce n'est pas par hasard. Des graines de champions piaffent d'impatience à l'heure des passages de grade.

La fin d'année est souvent synonyme de bilan. Moment privilégié pour apprécier progrès et avancées. Au club de karaté do de Cusset le dernier cours célébrait également les passages de ceinture.

Avec ses 106 licenciés, le club cussétois reste cette année encore le premier club de karaté de l'Allier et le 3^e de la région. Un dynamisme qui ravit toute l'équipe dirigeante ! Malgré ce point positif, le président Jean Hugon n'a pu que rappeler, une nouvelle fois, le peu de compétitions, cette année, dans l'Allier, faute de compétiteurs. Il n'empêche que les résultats furent bons avec des places d'honneur au championnat de France.

La fin de saison est aussi le moment très attendu des passages de grades. Bien installés sur leur chaise, on pouvait sentir un peu de tension du côté des petits karatékas : « Est-ce que j'ai sauté une ceinture ? Ah oui, Alex il va avoir la bleue ». Des questions encore sans réponses pour des sportifs suspendus aux lèvres de leur professeur.

Dans un cérémonial bien rodé, les enfants sont appelés de la plus petite ceinture blanche ou blanche-jaune à la plus haute. Alors, sous les applaudissements les compétences sont mises en valeur et récompensées. Les kimonos bien ajustés, ils viennent saluer leurs enseignants, et recevoir de leurs mains ce sésame tant attendu, guidés par leurs gestes précis. Parfois certains savourent le bonheur « de sauter une ceinture », preuve d'une évolution positive et d'une construction technique pas à pas. À noter la belle ceinture bleue d'Alexis Goutayer et la ceinture bleu-marron de Damien Lacombe, deux espoirs du club pas encore sortis de l'école élémentaire.

Le nouveau bureau. Jean Hugon, président ; Isabelle Vaz, vice-présidente ; Alain Bourdet et Daniel Monnet, présidents d'honneur ; Olivier Proust, secrétaire ; Sandrine Labed, secrétaire adjoint ; Pascal Baudon, trésorier ; Jean-Louis Grotto, président délégué des antennes du Cusset Karaté Do Ludovic Tirfoin, trésorier adjoint.

Rentrée. Une permanence sera assurée aux heures des cours la première semaine de septembre.

Reprise des cours. Le 10 septembre, à 18 h 30, au centre Eric-Tabarly. Pour toutes premières inscriptions d'un baby (4 à 7 ans) un kimono sera offert.